CANDIDATURA RED ATENEÍSTA 2019 NUEVOS AIRES PARA EL ATENEO



Existen fundamentos para actualizar sin demora las estructuras del ATENEO DE MADRID. La candidatura Red Ateneísta tiene unos objetivos claros que van encaminados a encabezar un proceso de renovación de esta «Docta» Institución.

Es necesario afianzar la condición corporativa. Renovar las gestiones administrativas, sanear la economía y la búsqueda de patrocinadores. Colaborar con instituciones afines, universidades, colegios profesionales, administraciones públicas, empresas privadas etc. Atraer a las generaciones jóvenes para que se incorporen y aporten nuevas ideas a esta institución. Y adaptar el Ateneo a las nuevas tecnologías y usos que demandan la ciudadanía del siglo XXI.

El Ateneo tiene que velar por todos los miembros y facilitar salas para reuniones, tertulias, y otros espacios compartidos. Reestructurar las zonas disponibles en los tres edificios para una mejor utilización. Crear una sala para exponer los fondos propios; y la difusión de sus actividades e imagen corporativa a través de las redes sociales y distintivos ateneístas.

Además, debemos garantizar a las generaciones futuras un Ateneo que mantenga el prestigio heredado y dar continuidad a los objetivos marcados en su fundación en 1835, encaminados a la difusión de la Cultura desde sus fundamentos Científico, Literario y Artístico.

CANDIDATURA RED ATENEÍSTA 2019



Juan Armindo Hernández Montero Candidato a Presidente (Socio n.º 31.435)

Doctor Arquitecto por la UPM de Madrid, desarrolla su actividad en el Ministerio de Cultura hasta 1990 y en la EMVS del Ayuntamiento de Madrid como Jefe de Dto de Rehabilitación e Innovación hasta 2015. Ha escrito libros de arquitectura y artículos, ha participado en congresos, e impartido clases en Masters Universitarios. Galardonado con los premios Ayuntamiento de Madrid de Rehabilitación (1992) y de Urbanización de Espacios Públicos (1995, 1996, 1998,1999 y 2002). «Mención Especial» Diseño Urbano, COAM 1996. «Accésit» Premio Churriguera de la Comunidad de Madrid, 1996. Mención especial Exposición Designe

Somos Europe, Dusseldorf 2003. Diploma Europa Nostra 2004, Calle Huertas de Madrid. Es Presidente de las Secciones independiente de Arquitectura y de Ciencia y Tecnología.



Asunción Valero Gancedo Candidata a Vicepresidente Segundo (Socio n.º 29.921)

Manuel Heras Ugarte Candidato a Vocal Segundo (Socio n.º 32.821)

Catedrática de Filología Francesa de la Universidad de Zaragoza. Ha participado en congresos y seminarios ,en universidades francesas (París XII, Toulouse Le Mirail, Tours, Nantes...) y en universidades españolas. Está en posesión de la Orden des Palmes Academiques de la República Francesa. Es coordinadora de la Tertulia Republicana del Ateneo de Madrid, presidenta de la Sección de Ciencias de la Educación y miembro de la Sección de Ciencia y Tecnología, ambas del Ateneo de Madrid.

Ingeniero Superior de Comunicación por la UPM. Director de Ingeniería de Desarrollo en Standard Eléctrica SA. Director de Producto de Datos en la División de Acceso de Alcatel. Director de Soporte Técnico a Ventas para LATAM en Alcatel. Miembro de IEEE. Profesor Colaborador en la Escuela de Técnicas del Espectáculo de Madrid. Conferenciante en el Ateneo de Madrid.

Graduado Social y con estudios de Derecho, pero, sobre todo, autodidacta. 40 años participando en el Ateneo. Director-propietario de Ediciones de la Torre, con más de 600 ediciones realizadas. Editor de la Revista *Aprender a Pensar* y autor de 6 libros. Ha sido presidente del Gremio de Editores y de la Asociación Española de Amigos del Libro Infantil y Juvenil y ocupado otros cargos en el sector. Mantiene el blog www.librosyabrazos.es.

Quiero aportar a la Biblioteca del Ateneo experiencia, eficiencia y transparencia.

Somos de diverso origen e ideología pero independientes de cualquier partido o grupo de presión.

Queremos menos combates y más debates, más pensamiento y menos enfrentamiento.

El Ateneo tiene un patrimonio magnífico que debe ser protegido con mejor gestión y más transparencia.

No podemos aislarnos y encerrarnos en nuestra «Docta Casa»: hemos de abrirnos a las nuevas tecnologías, a otras entidades afines y, sobre todo, a la sociedad, muy especialmente a la juventud.

El Bicentenario es una gran oportunidad de renacimiento y todos y cada uno de los socios pueden y deben aportar ideas y participar en las actividades.

Ingeniero Técnico de Telecomunicación. Euroingeniero por la FEANI. Estudios de Física. Experiencia profesional: Telefónica de España: 30 años como Ingeniero y Gestor de Proyectos y de Desarrollo de productos y servicios en Telefonía y Transmisión de Datos. Implantación de la Red de Telefonía Móvil e IP. Profesor de Enseñanza Secundaria (Formación Profesional): 30 años. Librejercicio como Ingeniero durante 10 años. Instituto Nacional de las Cualificaciones Profesionales: 2 años. Secretario general de la Asociación Española de Graduados e Ingenieros Técnicos de Telecomunicación: 6 años, colectivo de 10.000 ingenieros. Responsable de Enseñanza en el Colegio de Ingenieros. Ateneo de Madrid: Secretario de la Sección de Pensamiento Marginal. Vicepresidente de la Sección de Medio Ambiente.

Lic. C. Químicas (USC), Dr. Química Industrial c. l. (UCM). Prof. de Investigación (CSIC). Dipl. Gestión I+d (Mº Admon. Pública) y Comunidades Europeas (Esc. Diplomática); representante de España en la CECA (Corrosión); Director del CENIM-CSIC, Presidente APl del CSIC y SOCIEMAT y miembro del Steering Comm. FEMS; Lic. Derecho (UCM) y Ms. en D. Civil (UCM). Miembro del Ateneo, Col. Of. Químicos y Col. Of. Abogados de Madrid. ALA, API-CSIC. SOCIEMAT, Premio UERT, Arqueometalurgia, Silver Pin EGGA, Miembro distinguido COQM, SOCIEMAT y ATEG. Autor de varios libros y varios centenares de artículos en metalurgia, derecho y economía; ha dirigido varias tesis doctorales e impartido cursos internacionales en universidades, congresos y centros de investigación.



de la Torre Candidato a Socio Bibliotecario (Socio n.º 21.738)



David Martín Arribas Candidato a Depositario (Socio n.º 32.330)



Alfonso José
Vicente Vázquez
Vaamonde
Candidato a
Secretario
Primero
(Socio n.º 32.808)

NUEVOS AIRES PARA EL ATENEO

NUESTRO PROGRAMA

La RED ATENEÍSTA encabeza un proyecto de renovación de nuestra «Docta Casa» cuyos objetivos van encaminados, entre otros, a la reducción de costes en la gestión, a mejorar los espacios de nuestra sede y el aumento de la imagen y difusión de las actividades en todos los ámbitos culturales, españoles y extranjeros.

Consideramos necesario afianzar la condición plural del Ateneo, buscar patrocinadores que se integren en una «Asociación de Amigos del Ateneo de Madrid», desarrollar convenios de colaboración con instituciones afines, universidades, colegios profesionales, administraciones públicas, empresas privadas etc. Atraer a las generaciones jóvenes para que se incorporen y aporten nuevas ideas a esta institución. Adaptar el Ateneo a las nuevas tecnologías y usos que demandan la ciudadanía del siglo XXI, con la difusión de sus actividades e imagen corporativa a través de las redes sociales y distintivos ateneístas a todos los países de nuestra lengua y Ateneos del mundo.

El Ateneo tiene que velar por todos los miembros y facilitar salas para reuniones, tertulias, y otros espacios compartidos. Debe reestructurar las zonas disponibles en los tres edificios para una mejor utilización, con mayor incidencia en los espacios de planta baja de Prado 19 y 21, para adaptarlos a exposiciones temporales y permanentes con los fondos propios del Ateneo, y hacer un nuevo acceso con tienda a nivel de calle para ventas de libros, carteles y todo tipo de productos publicitarios ateneístas.

Esta Candidatura propone que la futura Junta de Gobierno sea receptiva a las peticiones de los socios que quieran contribuir y participar en la mejora de la gestión y difusión del Ateneo.

Esta candidatura pretende garantizar a las generaciones futuras un Ateneo que mantenga el prestigio heredado y dar continuidad a los objetivos marcados en su fundación en 1835, encaminados a la difusión de la Cultura desde sus fundamentos Científico, Literario y Artístico.

La RED ATENEÍSTA presenta una candidatura de pluralidad política cuyos miembros representan la diversidad de ideas de los socios que componen el Ateneo.

VOTA A RED ATENEÍSTA